



Gaspar, Melchor y Baltasar... Arcelus, en favor de nuestros asilados

El conocido industrial de esta Villa, D. Gaspar Arcelus, hombre dinámico y emprendedor donde los haya, implantó hace unos años una original y caritativa costumbre.

Consistió ésta en una fiesta que suele ya desde entonces celebrarse en el Asilo renteriano, coincidiendo con la fecha de los Reyes Magos.

El señor Arcelus asoció a su iniciativa, desde el primer momento, a sus tres hijos que, por original capricho de su progenitor y en homenaje perpetuo a los orientales soberanos, tienen los mismos nombres que estos: Melchor, Gaspar y Baltasar; el primero y el último, de 8 años, y de 6 el segundo.

Pues bien: Melchor, Gaspar y Baltasar Arcelus, ataviados como aparecen en la presente fotografía, suelen dirigirse al

Asilo portadores de la preciosa carga que su bondadoso y espléndido padre les confiere para ser depositada en la Casa de los menesterosos y desvalidos: alubias, panes de reyes, vinos corrientes y dulces, etc. etc., y todo ello en cantidades más que suficientes para satisfacer a la población asilada de Rentería.

Con ocasión de esta entrega suele tener lugar en la Misericordia renteriana una animada fiesta que, todos los años en la misma fecha, es esperada con verdadera impaciencia e inusitada ilusión.

Este año de 1952, y a causa de una grave enfermedad en la familia del señor Arcelus, no llegó a celebrarse, sin embargo, esta simpática fiesta.

Pero, Dios mediante, volverá a efectuarse en Enero de 1953, reanudándose entonces tan simpática costumbre, que ya iba tomando en Rentería carta de naturaleza y a cuenta de la cual, su iniciador el señor Arcelus se ha ganado la simpatía de todos sus convecinos y el imperecedero reconocimiento de los acogidos en la Beneficencia de la Villa.

CASA ARCELUS

CALZADOS Y MERCERIA

Viteri, núm. 7

RENTERIA

Teléfono 62-70



Gaspar Arcelus

VINOS Y LICORES
por Mayor y Menor

Sancho Enea, 16

RENTERIA

Teléfono 62-70